
VA Bohlen-Janßen erläutert den Bericht. 

 

RM Homfeldt erkundigt sich hinsichtlich des Newsletters nach der Anzahl der Kontakte und ob es 

hierzu ein Feedback gegeben hat. 

 

StOAR Idel erläutert, dass es im Fachbereich Finanzen bisher keine Rückmeldung gegeben hat. Dort 

wird der Newsletter über eine Visitenkarte, welche den Gewerbesteuerbescheiden beigefügt wird, 

zudem stärker beworben. 

 

(Anmerkung der Verwaltung: Für den Newsletter April lagen 94 Anmeldungen (80 % Öffnungen – 4 % 

Klicks) und für den Newsletter Mai 99 Anmeldungen (82 % Öffnungen – 0 % Klicks) vor. Mit Stand 

vom 08.06.2015 bestehen insgesamt 102 Anmeldungen für den Newsletter. Weitere Rückmeldungen 

gab es bisher nicht) 

 

RM Homfeldt regt an, möglichst Rückmeldungen über den Newsletter zu erhalten und diese für eine 

Erfolgskontrolle auszuwerten.  


